

自分を育て みんなで伸びた 6年生 ～卒業を控えて～

みなさん、こんにちは。

宮園小では、2月20日から3月10日までを「6年生ありがとう週間」として、学年ごとに、6年生と遊んだり、6年生への感謝の気持ちを工夫して伝えたりするなどの活動を行いました。

そして、3月10日には、ありがとう週間のまとめとして、全校児童による「6年生を送る会」を実施しました（その様子は宮園小日記にも掲載しています）。

毎年思うことなのですが、今年の6年生も、最高学年のこの一年間でぐっと成長したと実感しています。一年前は結構頼りない感じがしていた記憶がありますが、今では見違えるように頼もしくなったというのが率直な思いです。

自由進度学習や個人探究学習をはじめ、自ら進んで学ぼうとする6年生の姿は本校の自慢の姿でした。休憩時間や放課後に先生や友達と楽しそうに遊ぶ姿を何度も見ました。修学旅行や運動会では、仲間と協力し一つ一つのミッションを達成していく姿が印象的でした。また、掃除や委員会、クラブ活動では、学校のリーダーとしての責任をしっかりと果たしていました。そして、先週から卒業式の練習をしていますが、その練習もとても頑張っています。

こうした6年生の姿はまさに、本校の学校教育目標の「自分を育て みんなで伸びる」でした。

38名の皆さんには、宮園小の卒業生であるという自信と誇りをもって、中学校、更にはその先の人生でも「自分を育て みんなで伸び」てほしいと願っています。

少し早いですが…

38名の6年生の皆さん、卒業おめでとう！

そして、今年一年しっかり学校をリードしてくれて、本当にありがとう！

